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   Assunto: Secretária de Agricultura e Abastecimento transfere gabinete para a ESALQ 

 

 

Secretária de Agricultura e Abastecimento transfere  gabinete para a 
ESALQ 

 A programação do dia teve início às 8h e se estenderá até às 16h. Com a chegada da secretária, no início 
da manhã, ocorreu o hasteamento das bandeiras, no gramado central da ESALQ. Às 08h30, foi feita a 
instalação do gabinete na Sala do Centenário (Edifício Central). Às 9h, uma audiência com o diretor da 
ESALQ, José Vicente Caixeta Filho. Às 10h, a secretária participa do Fórum da 
ABAG/ESALQ/AEASP/CREA-SP, sob o tema “Agronomia e a produção de alimentos e energia”. 

Na oportunidade, Mônika Bergamaschi reforçou o a satisfação por vivenciar a tradição da Semana Luiz de 
Queiroz. “Gostaria de reforçar minha satisfação da minha grande alegria de poder também escrever uma 
linha dessa história de parceria entre essas duas instituições centenárias, a ESALQ e a Secretaria de 
Agricultura. Além disso, destaco como é bonito sentir todas as tradições, vivenciar o orgulho do 
pertencimento que todos em tem com relação a essa Escola e a reverência que é feita a esse grande 
homem que é Luiz de Queiroz”.  

Para a Secretária, participar da programação científica desta Semana configura-se em momento 
significativo. “Estamos todos lutando pela mesma causa, pelo mesmo propósito, desenvolver ciência, 
desenvolver pesquisa, desenvolver tecnologia, passando isso para nossos produtores, tentando levar 
sempre uma notícia, uma boa nova, para que eles tenham condição cada vez mais de se desenvolver, 
cada vez mais de crescer e de prosperar, pelo orgulho de São Paulo e pelo orgulho do Brasil”. 

Retornando às atividades na parte da tarde, às 13h30, a secretária fará uma visitação aos estandes dos 
expositores com abertura oficial do “Fórum Luiz de Queiroz - Integrar para mudar”, no Anfiteatro Professor 
Urgel de Almeida Lima (Jumbão). Em seguida, às 14h00, ela participa do primeiro painel do Fórum Luiz de 
Queiroz, “Integração com as universidades: como articular e estimular pesquisas e participação na 
orientação. Legislação e custeio de estágios”. 


